VIVA TU MADRE, QUE ES LA MÍA

Mira, Señor,

podrías haber hecho un mundo más «guay», įvale!, pero no podías hacer nada igualable a María,

Tu Madre y mi Madre.

Roca de fe contra viento y marea.

Coincidimos, Jefe,

nos une amor de Madre.

¿Sabes, Maria?

Te llevo tatuada en el corazón.

¡Anda, no me dejes solo!

Te quiero mucho.

¿Me ayudas a conocer a tu Hijo?

Amén.

¡Qué guapa eres, mamá!

Y Dios: ¡Viva tu Madre que es la mía!

Amén final.

SOLUCIÓN CALLE NÚMERO ANTERIOR: TRAVIESA

UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO QUE SE ESCRIBE CON ESTAS LETRAS:

2-1

1-A

1-0

1-C

1-V



F.G. D. V.C.L.S
Y. S.Y .L P.N V.V.
Q.. H. B.J.D. D.L
C..L.
.L Q.. C.M. D. .T.
P.N V.V.R. P.R.
S..MPR.

C.M. D. .T. V.R. P.R.

Ocupa 200 Has.= 2 Km.cuadrados y que es el equivalente a tres parcelas de los Tres Cuartos.
Con todo,el Vaticano es estado más pequeño aún que Mónaco.





DOMINGO XIX T.O. (B)

Lo malo del desesperado y deprimido que vive la situación de Elías es que no tiene una razón para vivir, que está tan flojo que no tiene fuerzas para salir del pozo sin fondo en el que se encuentra: reza, lee la Palabra de Dios, despacito y te ayudará a salir del bache.

"Yo soy el pan vivo que ha bajado del cielo".

Aliméntate de ese Pan. El templo es como un restaurante en el que Dios se ha hecho PAN para que lo comamos,pero gratis.No te quedes viendo comer a los demás.Come tú también.

Con ganas o sin ganas,pero come porque si no tienes ganas sí que tienes necesidad de Dios.

No seas espectador de laEucaristía:participa.









- Su padrino nos tomaba el pelo siempre que podía (y no por guasón).
- 12.-Tan "religiosas" dos de sus hermanas que se hicieron monjas y la otra se casó con el hermano de un cura diocesano.
- 13.-En la casa de sus padres (nunca se independizó) olía mucho a pescado pero él "iba para pescador de hombres".
- 14.-En el margen de su partida de bautismo, el sacerdote de entonces escribió cuando su muerte : APÓSTOL DE JESÚS ENTRE LOS HERMANOS MÁS PEQUEÑOS.
- 15. Y si no sabes ya a quién "se busca" es que eres un "bendito" y es mejor que lo dejes.

Para Marcos su opción "supone un paso importante en la respuesta a la llamada que siento: conformar mi vida a la del Señor y continuar su tarea de amar y servir a todos los hombres, de anunciar la buena noticia sobre todo donde hay más sufrimiento, más exclusión, a todos los empobrecidos. Testimoniar que el amor, el evangelio, son el camino para la vida en plenitud, para la felicidad. Todo esto vivido desde la comunidad del Señor, desde la Iglesia".

¿Qué es un diácono permanente?

El orden del diaconado, según lo afirma el Catecismo de la Iglesia Católica en el número 1554 está destinado a ayudar y a servir a los obispos y a los presbíteros. El grado de diaconado es un grado de servicio que viene establecido desde el tiempo de los apóstoles. Un diácono puede proclamar el Evangelio, predicar y asistir en el Altar; administrar el sacramento del bautismo, presidir la celebración del sacramento del matrimonio y bendecirlo, conferir los sacramentales, llevar el Viático a los enfermos que están en peligro de muerte, catequizar, pero no puede, a diferencia del sacerdote, celebrar la Eucaristía ni administrar la Unción de los enfermos.

Como en el caso de los sacerdotes, sólo el varón bautizado recibe válidamente la sagrada ordenación para acceder al diaconado. Y esto es así, porque Jesús eligió a hombres para formar el colegio de los doce apóstoles.

El diaconado puede ser conferido a hombres casados que se dedican a ayudar en la Iglesia a través de la vida litúrgica, pastoral o en las obras sociales y caritativas. En este caso reciben el orden del diaconado permanente.

En la actualidad la Diócesis de Salamanca cuenta con cuatro diáconos permanentes: José Luis López Redondo y Juan Bosco Sardón García -ordenados el 7 de enero de 1996-, David González Porras y Francisco Sotillo Centeno, estos últimos ordenados el 8 de diciembre 2004.



55 años,casado,
padre de dos hijos
y abuelo de un nieto
Muy próximamente
Será ordenado
DIÁCONO
PERMANENTE.
Desde hace años
"trabaja" con los
presos de la
cárcel de

El 17(viernes)
vendrán salesianos
salmantinos de
Andalucía
("discípulos" y
compañeros de
D. Felicísimo y
D. Jesús Morales)
a convivir unas
horas con nosotros.
Serán muy bienvenidos
y muy bien recibidos.

Topas.